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Zusammenfassung

        
Die Wirkung von Conium maculatum auf den menschlichen Organismus weist in Toxikologie und Arzneimittelprüfungen Ähnlichkeiten mit den Symptomen von Kleinhirn- und Hirnstammerkrankungen auf. Historische Kasuistiken bestätigen das therapeutische Potenzial der homöopathischen Therapie mit Conium bei diesen Erkrankungen. Drei geriatrische Kasuistiken verdeutlichen die Wirkung bei Patienten mit Kleinhirninfarkt, Ataxie, Schwindel und Downbeat-Nystagmus-Syndrom.


      
        
Summary

        
The effects of Conium maculatum on human organism, as seen in toxicology and homeopathic provings, show similarities in symptomatology with cerebellar- and brainstem-diseases. Historical homeopathic reports underline the therapeutic potential of treating these diseases with Conium. We report three geriatric cases which show the effect in patients suffering from cerebellar infarction, ataxia, vertigo and downbeat-nystagmus-syndrome.
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